
Protokoll der Jugendvollversammlung des JVST e.V. 2015  

Datum: 10.10.2015 

Ort: 39124 Magdeburg, Mittagstraße 16P  

Teilnehmer: Landesjugendleitung, Vertreter/ Delegierter der Vereine, Gäste 

(siehe Teilnehmerliste) 

 

Top 1: Eröffnung / Grußworte  

Ines Ernst- Schiller, Jugendleiterin des JVST, eröffnet die JVV 2015 und begrüßt 

alle Anwesenden. Ehrt  Elke Hortsch, Maria Zenker  und Friederike Ernst. 

 

Top 2: Formalien 

2.1 

Die JVV stellt fest, dass die Veranstaltung termingerecht und ordnungsgemäß 

einberufen wurde. Die Einladung wurde per E- Mail verschickt. 

2.2.  

Die Anzahl der Stimmberechtigten und damit auch die Beschlussfähigkeit 

werden festgestellt. ( 8 anwesende Vereine und 16 Stimmen + 1 Stimme LJL = 

17 Stimmen)  

2.3  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

2.4.  Das Protokoll der JVV 2014 wird einstimmig angenommen. 

Top 3: Berichte  

- Bericht der Landesjugendleitung durch Ines Ernst- Schiller                      

-den Bericht des Landestrainers hält Stefan Fröhlich 

-Bericht der JVV des DJB durch Ines Ernst- Schiller    

 



Aussprache über die Berichte 

-  Frank Schiller eröffnet die Diskussionsrunde. Die MDEM U15findet am 

18.06.16 in Sachsen- Anhalt statt und solltet möglichst zentral stattfinden. 

-öffentliche Mitteldeutsch Meisterschaft M/F sollen 2016wieder stattfinden 

Termin 06.11. 16 

-2017 Gruppenmeisterschaften für  mehrere Jahren geplant (3-4)  

U18/U21vielleicht wieder einem Tag, da Teilnehmerfeld geringer geworden ist 

mit Vereinen in Kontakt treten, die langfristig Termine planen können und 

Trainingshallenkapazitäten haben. zB JC Halle, Merseburg, Schönebeck 

5 Matten wären optimal 

- Ines Ernst- Schiller informiert, dass die U13 Bezirksmeisterschaft aus Mangel 

an Beteiligung ausgefallen ist 

- zur LEM haben dann viele Vereine mehr gemeldet, die dann doppeltes 

Startgeld gezahlt haben 

zur offene Gruppenmeisterschaft U18 hat nur eine Mannschaft männlich 

gemeldet und für die U15 keine Mannschaft, dies ist mehr als traurig 

- Ausschreibung Jugendpokal U14 wird verteilt, auch hier wurde bisher nur eine 

Mannschaft gemeldet 

- alle Teilnehmer der JVV sind sich einig, dass es ein Mitgliederschwund im 

Kinderbereich (U13-U18)  und ein Zurückkommen der ehemaligen Judokas in 

den Erwachsenenbereich gibt 

- Frage Sebastian Lehmann „Online Melden: Einführung 

Meisterschaftsmanager“ – Mustermeldung JVST bereits online vorhanden  

-Austausch Süd- Afrika: USC Magdeburg würde sich bereit erklären, Familien 

aufzunehmen, sagt Sebastian Lehmann 

-Sebastian Lehmann  fragt „ Einladung in den Schulen für „Tag des Judos“ – Der 

DJB leistet gute Vorarbeit mit dem Orgmaterial.  

-Sebastian Lehmann fragt „Kämpfe in bunten Judogi – Sponsoren?“  

- Christoph Scholz Wanzleben „ Lehrplan in Grundschulen- Sporttage. Vereine 

stellen sich vor  und trainieren mit den 1.-2. Klassen, Judopräsens erhöhen“ – 

Diskussion durch alle, wie kann man Judo attraktiver für die Kinder gestalten 



kann. Stephan Fröhlich bietet zeitliche Unterstützung durch Maik Kopp und ihn 

für ev. Veranstaltungen in den Schulen an. Das Präsidium prüft diese 

Möglichkeiten. 

 

-Elke Hortsch: Berichtet über Aktionstag „ Sportnacht“ gegen Alkohol und 

Drogen, dies wäre ein weiteres Angebot für den Bereich des Breitensports. 

Drogenbeauftragte können in diesen Aktionstag mit eingebunden werden. 

- Bedankung durch Ines Ernst- Schiller und schließt somit die Diskussionsrunde  

 

Top 4: Anträge 

- Eilantrag PSV Merseburg  :  

Zustimmung: 14 

Gegenstimmen: 3 Wanzleben 

Antrag zugelassen 

 

- Kaderberufungsordnung durch LJL eingereicht  

 

Komplette Abstimmung (alle Paragraphen):  

Zustimmung:17 Stimmen  

Gegenstimmen: 0 

 

Abstimmung Kaderberufungsordnung:  

Zustimmung: 17 Stimmen 

Gegenstimmung: 0 

Somit Einreichung in die Mitgliederversammlung. 

 

- Antrag PSV Merseburg vorgestellt durch Maik Förste  

LJL regt Rücknahme des Antrages an, dafür Einreichung eines Antrages durch 

die LJL bei der Mitgliederversammlung. Keine BEM sondern offene LEM U11/ 

U13 

 

Antrag wird durch den PSV Merseburg zurück gezogen. 



Des Weiteren regt die LJL alle Anwesenden Vereine zur Durchführung eines 

Randoris der Altersklasse U11/U13 an, auch alternative Wettkampfformen 

können hierzu eingebracht werden. 

 

Top 5:  Verschiedenes /Mitteilung 

-Die Jugendleiterin teilt mit, dass der JVST einen neuen Webmaster hat; Philipp 

Grill vom BSV Wanzleben. Eine Veröffentlichung erfolgt als Rundmail an alle 

Vereine.  

- Der Terminkalender für 2016 wird über die Geschäftsstelle an alle Vereine 

weitergereicht.  

- Bewerbung für die Ausrichtung von Meisterschaften werden weiterhin gerne 

entgegen genommen  

Top 6: Schlussbemerkung: 

Ines Ernst- Schiller bedankt sich für die Teilnahme der Vertreter der Vereine 

und schließt die Veranstaltung. 

 

Anlage: 

Berichte 

Teilnehmerliste 

Anträge 

 

Ines Ernst- Schiller 

Jugendleiterin JVST 


